

Halloween

Endlich ist es soweit:

Die Kürbisse sind dick, rund und reif.
Halloween steht vor der Tür!

Am 31. Oktober, dem Tag vor Allerheiligen, machen sich die Kinder landauf, landab wieder einen Riesenspass daraus, in fantasievollen Verkleidungen von Tür zu Tür zu ziehen, um bei den Nachbarn Süßigkeiten abzustauben.

Und wehe, die spielen nicht mit! Dann setzt es deftige Streiche von den kleinen Hexen und Gespenstern und schaurig geschnitzte, ausgehöhlte Kürbisse lachen dazu.

Da dieser Brauch, zum Ende der warmen Jahreszeit und zum Beginn der dunklen Monate, bei uns noch nicht so sehr verbreitet ist, hat unser Verein seine Bürger mit einer

Halloween - Party

überrascht.



Deshalb fanden sich am 21. Oktober 2005 zum ersten mal kleine und große Halloween - Freunde zur Party auf dem Spielplatz in Hohenheida ein.

Trotz anfänglich zögerlicher Teilnahme erfüllte am späten Nachmittag doch noch ein reges Treiben von Jung und Alt unseren Spielplatz. Dieses mal hatten wir uns für die Kinder ausgefallene Spiele ausgedacht, wie „Kleb die Nase an den Kürbis“ oder „Mumien wickeln“. Den allergrößten Spass hatten sie jedoch wie immer beim Büchsenwerfen.

In dem mit Girlanden und Kerzen geschmückten Festzelt konnte jeder seine Würstchen und Getränke im Trockenen genießen. Zu fortgeschrittener Stunde sammelten sich alle Hexen und Geister zum Geistermarsch mit Lampions um den Teich. Auch die Auswertung der tollsten Halloween - Kostüme durfte nicht fehlen, dazu erhielten die Kinder kleine Preise.

Am Abend ließen wir die Halloween - Party mit einem Lagerfeuer ausklingen. An langen Weidenstöcken konnten dazu noch Marshmallows und kleine Würsten geröstet werden.

